

Aumatt Post

Das Monatsblatt für Bewohnerinnen und Bewohner, Gäste und Mitarbeitende des Seniorenzentrums Aumatt

September warm und klar, verheisst ein gutes nächsten Jahr. (alte Bauernregel)

«Doh im Café isch s'Härz vom Seniorenzentrum Aumatt»

Diesen Satz hat mir eine Bewohnerin im Frühling 2022 gesagt, als ich ihr einen Kaffee serviert habe. Sie war erst zwei oder drei Monate bei uns, hatte sich noch nicht recht bei uns eingelebt, fühlte sich aber im Café wohl. Ihre Aussage hat mich nachdenklich, aber auch glücklich gestimmt. Versuchen wir doch jeden Tag, unseren Gästen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern und allen zuzuhören.

Unser Café-Team im Seniorenzentrum Aumatt besteht aus sechs Mitarbeiterinnen. Wir arbeiten meist in Zweier-Teams und das jeden Tag, egal ob unter der Woche, an Wochenenden oder auch feiertags. So ist unser Serviceberuf, auf den wir stolz sind.

Unsere Arbeit im Seniorenzentrum Aumatt ist vielseitig. Wir sind zuständig für unsere Bewohnerinnen und Bewohner, welche mit ihren Angehörigen ein feines Mittagessen geniessen möchten oder sich am Nachmittag einen Kaffee mit Kuchen gönnen. Am späteren Nachmittag servieren wir selbstverständlich einen Apéro, beispielsweise mit frisch zubereiteten «Silserlis» – und dies bei schönem Wetter natürlich auch auf unserer herrlichen Terrasse.

Manchmal braucht es neben dem Kulinarischen auch ein offenes Ohr für die Bewohnerinnen und Bewohner und deren Angehörigen, ist es doch in den ersten Monaten nicht immer leicht, sich an einem neuen Ort zu Hause zu



fühlen. Neben unserer Hauptaufgabe, dem Servieren, braucht es hier auch etwas Zeit, welche wir uns aber sehr gerne nehmen.

Ebenso ist es unsere Aufgabe, dass das Personal auf den verschiedenen Abteilungen das bestellte Mittagessen zügig erhält. Unser Angebot umfasst ein Tagesmenu, ein Vegimenu oder der regelmässig ändernde Wochen- und Pastahit, sowie «Silserli», Birchermüsli, Kuchen oder Glace. Selbstverständlich haben wir auch diverse Getränke im Angebot, vom Mineralwasser bis hin zur Latte Macchiato.

Seit Ende Juni ist in unserem Café ein Kiosk mit verschiedenen Schokoladen, Biskuits oder anderen süssen Verführungen offen. Der Kiosk wird täglich aufgefüllt – hin und wieder erfüllen wir gerne auch einmal einen Sonderwunsch. Auch Dinge des täglichen Bedarfs wie Shampoo, Deodorants oder Seife werden angeboten.

Ganz neu ist das Nachtcafé, welches jeden letzten Donnerstag im Monat stattfindet.

Eine Mitarbeiterin vom Team lässt sich zusammen mit Ronny, unserem Küchenchef, immer etwas Spezielles einfallen, um unsere Bewohner und Bewohnerinnen zu überraschen! Die ersten drei Ausgaben des Nachtcafés waren ein voller Erfolg, unsere Seniorinnen und Senioren geniessen den Abend und haben viel Spass dabei. Es freut mich immer sehr, wenn viele Bewohnerinnen und Bewohner uns im Nachtcafé besuchen kommen.

Seit dreieinhalb Jahren arbeite ich im Café-Team des Seniorenzentrums Aumatt. Die Arbeit ist sehr vielseitig und abwechslungsreich. Wir sind für alle Besucher, welche ihre Angehörigen besuchen, die erste Anlaufstelle. Am Abend gehe ich zufrieden, müde und erfüllt nach Hause, mit dem Gedanken, den Gästen Freude und Aufmerksamkeit entgegengebracht zu haben.

Wir vom Café-Team freuen uns auf Euren Besucht







Fantastisches Sommerfest

Der Spätsommer zeigte sich Ende August nochmals von seiner besten Seite, so dass das traditionelle Sommerfest für unsere Bewohnerinnen und Bewohner unter idealen Bedingungen stattfinden durfte. Die Stimmung unter den Teilnehmenden war grossartig, denn es stimmte einfach alles: Das Essen mit verschiedenen Leckereien und Köstlichkeiten vom Grill wurde als unübertrefflich fein gelobt. Auch die

fahrbare Bar war selbstverständlich wieder rege im Einsatz. Zum bunten Repertoire des Luzerner Duo Romantica mit Evergreens bis hin zu aktuellen Hits hat Alt und Jung das Tanzbein geschwungen. Und weil's so schön war, zögerte sich das offizielle Ende um 20.00 Uhr mal wieder nach hinten raus... Ein riesengrosses Dankeschön an alle, die dabei waren und zu dieser fantastischen Stimmung beigetragen haben.

Nachtcafé an einem lauen August-Abend

Nach drei erfolgreichen Nachtcafés war die Vorfreude auf die nächste Durchführung am letzten Donnerstag im August umso grösser. Denn Nachtcafé bedeutet gemütliches Beisammensein, in Erinnerungen schwelgen und bei guter Musik einen feinen, sommerlichen Schlummertrunk geniessen.

Der Anlass war wiederum sehr gut besucht, und auch Petrus war den Nachtschwärmern wohlgesinnt. Bei lauen Temperaturen hatten fast 50 Bewohnerinnen und Bewohner einen Riesen-Spass und schlürften unter den Platanen vor dem Hauseingang den allseits beliebten «Bunten Paloma Cocktail». DJ «Besche» hat mit seinem Musikrepertoire aus der Dose die gute Stimmung zusätzlich angeheizt.

Vielen herzlichen Dank an alle, die für unsere Bewohnerinnen und Bewohner am Nachtcafé im Einsatz waren.





Smoothfood im Seniorenzentrum Aumatt

Das Thema Kau- und Schluckstörung (Dysphagie) ist ein grosses Thema in jedem Pflegeheim. Damit die Bewohnerinnen und Bewohner im Seniorenzentrum Aumatt ihr Essen ohne schmerzhaftes Verschlucken wirklich geniessen können, stellen wir spezielle Kostformen her. Eine von diesen Kostformen ist pürierte Kost, modern interpretiert und neuzeitlich als «Smoothfood» bezeichnet. Smoothfood muss fein püriert und passiert sein: Ronny Kunze, unser Teamleiter Küche, und sein gesamtes Küchenteam nutzen dafür die Techniken und Hilfsmittel der Molekularküche. Damit kann unseren Bewohnerinnen und Bewohnern eine ansprechende und gesunde Ernährung angeboten werden.

Impressionen zu unserem Smoothfood-Angebot



Tomaten-Mozzarella mit Basilikum



Schweinsbraten an Biersauce mit Pommes Frites und Broccoli



Frühstücks-Gipfeli mit Konfitüre



Fruchtwähe von Aprikosen und Zwetschgen

Dienstjubiläum





Personaleintritte

























Runde/halbrunde Geburtstage unserer

Bewohnerinnen und Bewohner









Dienstjubiläum

- 1 Urs Feigenwinter
 Mitarbeiter Technischer Dienst
- 2 Svetlana Stojadinovic Teamleiterin Speisesaal

Personaleintritte

- 3 Nicole Wyss
 - Betreuungsperson Pflege im 3. 5. OG
- 4 Sevda Akdag
 - Mitarbeiterin Reinigung
- 5 Ranjinidevi Balachandran Mitarbeiterin Hotellerie Pflegestationen
- 6 Julia Imbach
 Betreuungsperson Pflege im 3. 5. OG

Lernende und Praktikantinnen

- 7 Grazielle Rodriques Alves Lernende AGS im 1. OG A/D/B
- 8 Josephine Schumacher Lernende FAGE im Bacherhaus
- 9 Rebecca Piccaluga Lernende FAGE im PG
- 10 Susanna La Rocca
 - Praktikantin Pflege im 1. OG C+2. OG
- 11 Sven Frei
 - Lernender Koch
- 12 Manuela Rausch
 - Lernende Kauffrau Verwaltung
- 13 Aylin Bal
 - Lernende AGS im EG
- 14 Alyssa Edel
 - Lernende FAGE im EG
- 15 Magdolna Fehér
 - Lernende AGS im 1. OG C+2. OG
- 6 Hasancan Oruncak

Bewohnereintritte im August 2022

- Lernender FAGE im 1. 0G A/D/B
- 17 **Sipel Ramadan** Lernende FAGE im 1. OG C + 2. OG

80. Geburtstag

Debrunner Georg

im Oktober 2022

90. Geburtstag
Wenger Frieda
Schmutz Marie-Rose

85. Geburtstag Schacher Günther Escher Christine Gröger Marlyse Steimer Heidi von Arx Elisabeth

Zimmer 203.2 im Bacherhaus Zimmer 116 im 1.0G A/D/B Zimmer 205 im 2.0G C Zimmer 7 im EG